



IDN/ANTARA

PELAYARAN KRI BIMA SUCI MENUJU EROPA

Personel TNI Angkatan Laut melepas keberangkatan KRI Bima Suci yang membawa Satgas misi diplomasi ekspedisi pelayaran muhibah duta bangsa Kartika Jala Krida (KJK) Tahun 2023 di Pelabuhan Batu Ampar, Batam, Kepulauan Riau, Senin (10/4). Pelayaran itu diikuti 145 orang Taruna AAL Tingkat III Angkatan ke-70 selama 214 hari atau sekitar tujuh bulan mengarungi benua Asia, Afrika, dan Eropa dengan jarak tempuh 25.869 mil laut.

Sekda Herman: Kota Tangerang Miliki Potensi Besar Tarik Investor

Banyak potensi yang perlu dikembangkan dan ditata lebih baik lagi, sehingga semakin menarik para investor dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, kata Sekretaris Daerah Kota Tangerang, Herman Suwarman.

TANGERANG (IM)- Sekretaris Daerah Kota Tangerang, Herman Suwarman menyebutkan Kota Tangerang mempunyai potensi besar untuk menarik investor ke daerah itu seperti

posisi strategis dan adanya penataan kawasan.

“Banyak potensi yang perlu dikembangkan dan ditata lebih baik lagi, sehingga semakin menarik para investor dan meningkatkan kes-

ejaheraan masyarakat,” kata Herman dalam keterangannya di Puspemkot Tangerang, Banten, Senin (10/4).

Herman menekankan pentingnya Penyusunan Kajian Lingkungan Hidup Strategis (KLHS), Rencana Detail Tata Ruang (RDTR) dalam mewujudkan pembangunan berkelanjutan yang ramah lingkungan.

Kegiatan yang diselenggarakan oleh Dinas PUPR tersebut untuk memastikan agar prinsip pembangunan berkelanjutan di Kota Tangerang ini bisa berjalan sesuai kaidah perundang-un-

dangan dan kajian lingkungan yang tepat.

“Melalui forum konsultasi publik, diharapkan mampu menghasilkan RDTR yang sesuai prioritas dan sasaran pembangunan berkelanjutan di masa mendatang,” kata Sekda.

Sementara Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Tangerang, Ruta Ireng Wicaksono menuturkan, pihaknya melibatkan peran aktif masyarakat dalam Penyusunan Kajian Lingkungan Hidup Strategis (KLHS) Rencana Detail Tata Ruang (RDTR). Keterlibatan peran aktif

masyarakat ini sesuai PP Nomor 46 Tahun 2016 tentang Tata Cara Penyelenggaraan KLHS. Kami juga melibatkan akademisi, BUMD, tokoh masyarakat serta Lembaga Swadaya Masyarakat,” ujarnya.

Tak hanya itu saja, Dinas PUPR pun mengajak Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) RI serta dari Dinas LHK Provinsi Banten untuk ikut membantu dalam penyusunan kajian.

“Sehingga target yang diharapkan bisa tercapai dan berbagai potensi yang ada di Kota Tangerang bisa tergali dengan baik,” ujarnya. ● pp

PROSES PERIZINAN MULAI DITEMPUH

Wilayah Industri Tunjungteja Mulai Dilirik Investor

SERANG (IM) - Perubahan Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) Kecamatan Tunjungteja dari pertanian dan perumahan menjadi kawasan industri mulai dilirik investor.

Adalah PT Jaya Perkasa Sasmita yang akan berinvestasi di lokasi tersebut. Saat ini, perusahaan yang bergerak di bidang garment ini masih dalam tahap mengurus izin lokasi dan penguasaan lahan.

Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP) Kabupaten Serang, Syamsudin mengatakan, ada salah satu perusahaan yakni PT Jaya Perkasa Sasmita yang tertarik berinvestasi di Kecamatan Tunjungteja.

Perusahaan itu masuk dalam Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN). “Udah ada investor yang melirik di sana (Kecamatan Tunjungteja-red) yaitu PT. Jaya Perkasa Sasmita,” katanya di kantor DPMPSTP Kabupaten

Serang, Senin (10/4).

Syamsudin mengatakan, luasan lahan yang dibutuhkan untuk perusahaan tersebut sekira 250 hektre di Desa Bojongmenteng, Kamuning, dan Desa Bojongpandan, karena tiga desa tersebut masuk dalam zona industri. “Mereka butuh lahan yang luas untuk investasi di sana,” katanya.

Ditanya besaran investasi dari perusahaan tersebut, Syamsudin mengaku tidak mengetahui secara terperinci, karena pihaknya hanya bisa melakukan rekam setiap tiga bulan sekali karena adanya perubahan mekanisme pengurusan izin menjadi Online Single Submission (OSS).

“Kalau nilai investasinya gak bisa kebaca di kita, itu di OSS. Kalau dulu kita terbitkan izinnya, nilai investasi dan kebutuhan tenaga kerjanya langsung diketahui. Tetapi, karena sekarang menggunakan OSS, jadi di sana yang tahu, kita hanya dapat rekaman per triwulan,” katanya. ● pra

Pedagang Uang Pecahan Kecil Menjamur di Cikupa

TANGERANG (IM)-Menjelang hari lebaran 2023 yang tinggal 10 hari lagi. Pedagang uang pecahan kecil rupanya sudah banyak berjualan di sepanjang Jalan Raya Cikupa, Kabupaten Tangerang.

Salah satunya Iwan (25), dirinya sudah menjual uang pecahan kecil di Jalan Cikupa tersebut sejak dua hari yang lalu dan akan buka hingga setelah lebaran.

“Iya bang, sudah dua hari saya berjualan uang receh di sini dan alhamdulillah warga banyak yang minat, karena untuk keperluan lebaran,” ujarnya, Senin (10/4).

Kata Iwan, uang pecahan yang dia jual kepada warga, yakni pecahan Rp2 ribu, Rp5 ribu, Rp10 ribu dan Rp20 ribu.

“Satu hari, saya bisa menjual uang pecahan tersebut hingga 10 juta rupiah dan sistem pembelian juga bisa lewat transfer,” ungkapnya.

Namun demikian, dirinya merasa takut saat berjualan uang pecahan rupiah tersebut. Karena khawatir terjadi tindak pidana yang dapat merugikan dirinya. Apalagi, penukaran uang atau penjualan uang receh ini diprediksi bakal mengundang pelaku kejahatan.

“Takut juga bang, tapi saya berdagang enggak mau hingga malam, paling habis magrib saya tutup, karena dag dig dug bang, takut perampok. Itupun jarang magrib dagangan uangnya, saya pindahkan ke dalam,” tukasnya. ● pp

Pemkab Tangerang Raih 5 Penghargaan Top BUMD

TANGERANG (IM)- Kabupaten Tangerang meraih 5 penghargaan Top BUMD Award 2023. Satu di antaranya adalah Top Pembina BUMD oleh Bupati Tangerang, A. Zaki Iskandar. Penghargaan kepada Bupati Tangerang tersebut diterima Wakil Bupati Tangerang, Mad Romli.

“Alhamdulillah 2 BUMD Kabupaten Tangerang meraih Top BUMD Award 2023. Semoga bisa memotivasi BUMD kita untuk terus melakukan inovasi dan reformasi pelayanan terbaik dan manfaat kepada seluruh masyarakat,” katanya, Senin (10/4).

Dia mengucapkan selamat kepada 2 BUMD Kabupaten Tangerang yaitu Perumdam TKR dan PT BPR Kerja Raharja Gemilang. Perumdam TKR mendapatkan 3 penghargaan sekaligus, yakni Top CEO, Top BUMD Bintang 5, dan Inovasi CRM. Sementara PT BPR KR Gemilang menyabet Top BUMD Bintang 4.

Menurut Wabup, diraihnya penghargaan tersebut berkat kerjasama pemerintah daerah dengan seluruh BUMD yang telah melakukan reformasi dan inovasi pelayanan masyarakat.

“Sekarang telah menggunakan sistem inovasi pakai IT, kemudian komunikasi serta koordinasi dengan semua stake holder dalam meningkatkan pelayanan kepada seluruh masyarakat,” ungkapnya.

Wabup berharap ke depan seluruh BUMD Kabupaten Tangerang terpacu dan termotivasi untuk terus meningkatkan pelayanan dan memberikan manfaat kepada masyarakat.

Sementara itu, Dirut Perumdam TKR Sofyan Sapar mengungkapkan bahwa Perumdam TKR mendapatkan Top BUMD Award Bintang 5 dan Top CEO BUMD tahun 2023.

“Alhamdulillah, 3 tahun berturut-turut Perumdam Tirta Kerta Raharja mendapatkan Top BUMD Bintang 5. Dengan penghargaan ini semoga BUMD yang lain, kepada BUMD pengelola air minum khususnya, segera melakukan inovasi dan perubahan layanan,” ucapnya.

Sofyan menambahkan bahwa Perumdam TKR telah menerapkan inovasi Customer Relationship Management (CRM) di mana Perumdam TKR melayani pelanggan berbasis nitisen atau pengelola media sosial.

“Tanpa kita sadari masyarakat, pelanggan air minum kita telah cukup mahir dalam melakukan digitalisasi. Oleh karena itu kepada teman-teman yang menggunakan kontak center dan call center, beralihlah kepada sistem CRM yang sudah berbasis nitisen,” tuturnya.

Adapun penghargaan yang diraih Kabupaten Tangerang pada Top BUMD Award 2023 ini antara lain yaitu: Top Pembina BUMD yang diraih Bupati Tangerang A. Zaki Iskandar, Top BUMD Bintang 5 yang diraih Perumdam TKR, Top CEO BUMD yang diraih Dirut Perumdam TKR Sofyan Sapar, Top BUMD Bidang CRM diraih oleh Perumdam TKR dan Top BUMD Bintang 4 yang diraih PT. BPR Kerta Raharja Gemilang. ● pp

Wali Kota Tangerang Harap Pemuda Berikan Maslahat Melalui Organisasi

TANGERANG (IM)- Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah berharap para pemuda bisa terus memberikan maslahat bagi masyarakat, di antaranya melalui organisasi, sehingga dapat turut menjaga harmonisasi dan kolaborasi dalam memajukan kota dan bangsa.

Di era disruption, saat segala sesuatunya berjalan dan berubah dengan sangat cepat, lanjut dia, pemuda sebagai masa depan bangsa dituntut lebih adaptif dan responsif menghadapi segala tantangan dan perubahan zaman.

“Itulah kenapa pemuda di era disruption ini perlu untuk belajar berorganisasi. Karena dengan berorganisasi kita belajar untuk berinteraksi, bersilaturahmi, dan bagaimana mencapai tujuan dan cita-cita bersama, yang ujungnya adalah untuk kemajuan bersama,” kata Wali Kota Arief dalam keterangannya di

Tangerang, Senin (10/4). Ia mengatakan berorganisasi yang dapat turut mengasah dan menumbuhkan sikap negarawan bagi para pemuda. “Tentunya kita semua berharap para pemuda dapat terus berkolaborasi bagi masyarakat melalui organisasi dan berjiwa negarawan,” ujarnya.

Sementara itu Wakil Wali Kota Tangerang, Sachrudin menuturkan pemkot membuka kolaborasi bagi generasi muda untuk ikut berperan aktif membangun Kota Tangerang. “Sehingga ke depannya, kota ini bisa diisi oleh para pemimpin-pemimpin muda yang siap dan kompeten,” ujar Sachrudin.

Ia berpesan generasi muda untuk dapat berperan aktif, tak hanya dalam memajukan organisasi tapi juga bisa berkolaborasi dengan pemerintah dalam membangun kota semakin baik lagi. ● pp

Pemkab Tangerang Targetkan

1.222 Unit RTLH Dibangun Tahun Ini

KAB. TANGERANG (IM)-Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang terus meningkatkan pembangunan rumah tidak layak huni (RTLH) bagi masyarakat melalui program Gerakan Bersama Rakyat Atasi Kawasan Padat, Kumuh dan Miskin (Gebrak Pakumis).

Khusus di tahun 2023, Pemkab Tangerang melalui program Gebrak Pakumis menargetkan 1.222 unit RTLH.

“Program Gebrak Pakumis ini merupakan salah satu dari 10 program unggulan Bupati dan Wakil Bupati Tangerang yang tertuang dalam RPJMD Kabupaten Tangerang Tahun 2019-2023 menargetkan sebanyak 5.000 unit RTLH hingga tahun 2023 ini,” ujar Kepala Dinas Perumahan, Permukiman dan Pemukiman Kabupaten Tangerang, Bambang Sapto Nurtjahya, Senin (10/4).

Ia menambahkan, masing-masing unit rumah mendapatkan anggaran Rp 25 juta. Dengan begitu, target 5.000 unit rumah pada 2023 ini dapat tercapai. Sampai tahun kelima ini, dia melanjutkan, tercatat program Gebrak Pakumis sudah hampir mencapai target rencana pembangunan jangka menengah daerah (RPJMD).

Untuk mencapai jumlah cakupan tersebut, kata Bambang, dibutuhkan kerja keras dan komitmen yang kuat dari

berbagai pemangku kepentingan. “Program Pakumis juga tidak hanya membangun fisik rumah semata, namun juga memberikan sarana sanitasi Mandi Cuci Kakus (MCK),” katanya.

Ia menambahkan, sebanyak 4.000 sanitasi di tahun ini juga kami bangun bersamaan dengan program Pakumis. Bambang menjelaskan, program tersebut juga bekerja sama dengan Unit pengelola kegiatan (UPK) kecamatan.

Jadi semua unit rumah yang akan mendapatkan program Gebrak Pakumis semuanya sudah terdata di masing-masing kecamatan. Data ini dibuka setiap tahun.

“Semua itu sudah terdata di kecamatan, kita hanya tinggal merangkum dan memberi tahapan, rumah yang diajukan tersebut, juga harus benar-benar berkategori tidak layak huni dan status tanah milik (sertifikat) atau surat keterangan desa,” ujarnya.

Dia berharap bagi masyarakat penerima program Gebrak Pakumis dapat hidup lebih nyaman di rumah yang ditempati. Serta wujudkan hidup sehat dengan hunian yang lebih layak.

“Saya mohon dijaga dan dirawat dengan baik rumahnya agar kenyamanan rumahnya agar selesai dibangun ini benar-benar dirasakan manfaatnya,” katanya. ● pp



IDN/ANTARA

LAYANAN HAPUS TATO GRATIS

Petugas kesehatan menghapus tato pada kaki seorang warga saat program hapus tato di Klinik Pratama Polresta Banyuwangi, Jawa Timur, Senin (10/4). Layanan hapus tato yang digelar oleh RS Bhayangkara Bondowoso bekerja sama dengan Polresta Banyuwangi itu digelar secara gratis dengan kuota 20 peserta.

Persoalan Infrastruktur dan KCS

Banyak Dikeluhkan Masyarakat Cilegon

CILEGON (IM)- Persoalan infrastruktur dan program Kartu Cilegon Sejahtera (KCS) masih banyak dikeluhkan oleh masyarakat ke DPRD Cilegon.

Keluhan itu disampaikan oleh masyarakat selama anggota DPRD Kota Cilegon melakukan reses atau serap aspirasi secara langsung ke masyarakat.

Aspirasi masyarakat itu diungkapkan oleh anggota DPRD Kota Cilegon pada rapat paripurna dengan agenda Penyampaian Laporan Hasil Reses II Anggota DPRD Kota Cilegon, Senin (10/4).

Penyampaian hasil reses diwakili oleh anggota DPRD Kota Cilegon, Deri Muhlisin. Dijelaskan Deri, secara umum persoalan yang banyak dikeluhkan oleh masyarakat pertama adalah

Infrastruktur seperti jalan rusak, drainase, hingga tembok penahan tanah.

Adapun persoalan lain yang disampaikan saat reses adalah terkait realisasi program KCS. “Belum optimal program KCS yang belum berdampak signifikan dan komprehensif kepada masyarakat Cilegon,” ujar Deri.

Kemudian, masyarakat juga selama reses menyinggung terkait kondisi pengangguran yang masih memprihatinkan.

Walaupun secara statistik mengalami penurunan, tapi faktualnya jumlah pengangguran di Kota Cilegon memprihatinkan.

Deri berharap hasil reses itu menjadi masukan bagi Pemkot Cilegon dan ditindaklanjuti secara proporsional dan berkala. ● pra



IDN/ANTARA

POTONG RAMBUT MASSAL GRATIS

Warga mendapatkan layanan potong rambut gratis di Masjid Muhammad Cheng Hoo, Surabaya, Jawa Timur, Senin (10/4). Kegiatan berbagi dalam bulan Ramadhan yang digelar Ngaji Komunitas Salon (NGASAL) Surabaya itu memberikan layanan potong rambut gratis bagi 500 anak yatim dan duafa.